

Compte-rendu du conseil d'école Jules Ferry

11/06/2020

Présents :

Enseignants : Mesdames ARNAUD-FENETRIER, BARRAUD, BITONNEAU, BOUYXOU, BURKE, CASTELLANO, CHARPENAY, CHOMEL, CLAVEL, DEGOUT, DI BARTOLOMEO, DIKSA, FOU DRAL, GAMBEY, MONDELAIN, PEREZ, RUMIANOWSKI ; Messieurs BLANCHON, TEILHAT

Parents délégués : Mesdames COCQ, LEROU LLEY, MENDELSON, NIGOUL-ARNAUD, PIJOURLET, ROME, SARICA, Monsieur DUMAS, FRASCA

Mairie : Monsieur HABFAST (élu), **DDEN :** M. MOULIN

Point sur l'état des retours d'élèves depuis la réouverture partielle le 13 mai

La capacité d'accueil de l'école est liée au protocole sanitaire, l'équipe des agents, atsems et animateurs qui est mise à disposition et au nombre de salles et d'espaces dont nous pouvons disposer chaque jour.

Voici l'état (au 11 juin) des accueils possibles dans l'école :

TPS/PS/MS : à ce jour, un groupe de 5 élèves par jour à compter du 12 juin

GS : Un groupe de 10 élèves maximum accueilli chaque jour (un enfant accueilli l'est soit le lundi, soit le mardi, soit le jeudi soit le vendredi)

CP et CE1 : à temps plein, les trois classes complètes en CP, deux groupes de 15 élèves chacun en CE1

CE2, ULIS et CM2 : un groupe de 15 élèves maximum chacun un jour sur deux (soit lundis et jeudis, soit mardis et vendredis)

CM1 : deux groupes chacun un jour soit le mardi soit le vendredi.

L'engagement des personnels (agents, animateurs, atsems, enseignant/e/s) durant le confinement et depuis est souligné et salué.

Point sur les effectifs de l'école et les perspectives à la prochaine rentrée scolaire

L'école compte donc 362 élèves de primaire .

Des radiations ont déjà été demandées (7 à ce jour), les inscriptions sont encore en cours, mais ont pris du retard du fait de la crise sanitaire.

Nous commençons cependant à esquisser une répartition à la prochaine rentrée qui serait proche du schéma suivant :

Une classe de TPS, limitée à 20, trois classes de PS/MS, autour de 25 par classe, deux GS entre 20 et 22 élèves par classes, trois CP à 15/16 par classe, trois CE1 à 14 par classe, deux classes ensuite par niveau du CE2 au CM2 à environ 20/22 élèves par classes.

Les **tests d'entrée en section internationale** sont remplacés par une sélection sur l'étude en commission des dossiers transmis par les familles auquel sont joints les avis des enseignants de l'élève pour l'année en cours.

Nous n'avons à l'heure actuelle aucune visibilité sur les conditions de la rentrée en septembre.

Convention d'utilisation des locaux hors temps scolaire

L'association « Les ateliers du mouvement » sollicite de nouveau le renouvellement de la convention d'utilisation des locaux à la rentrée 2020. L'avis du conseil d'école est favorable.

A ce jour, aucune association n'a repris ses activités au sein de l'école, en dehors de la MJC durant les vacances de printemps.

Sécurité

La question de la sécurité aux abords de l'école est toujours posée après plusieurs incidents inquiétants dus à des automobilistes mettant en danger les élèves et leurs parents au niveau du feu et du passage piétons. Le conseil d'école rappelle que cette question doit être sérieusement prise en compte et que les premiers aménagements mis en place (potelets et renforcement de la signalétique) ne sont qu'une première étape. M. Habfast n'a pas de précision à communiquer au conseil d'école sur la suite prévue à ces aménagements

Action de l'association des parents d'élèves

L'école remercie l'association des parents d'élèves de l'école qui a fait un don de 130 euros pour l'achat de livres destinés aux élèves de la section internationale, qui manquent encore de ressources.